Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 7 Pieces
Superficie 277 m?
Référence 83419218
Prix 3920 000 €

Paris 8Eme
Appartement a vendre (75008)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Paris 8¢ Parc Monceau - Appartement rénové avec beaux volumes - 3¢ étage avec
balcon - 4 chambres.Ce magnifique appartement de 277 m? (269,5 m2 "Carrez")

situé au 3eme étage d'un immeuble de style Haussmannien bénéficie d'une tres

grande hauteur sous plafond.ll comprend une galerie d'entrée, un salon, un
bureau, une salle a manger avec cuisine ouverte meublée et équipée, une chambre
parentale avec son dressing, sa salle de douche et son espace « détente », trois
autres chambres avec chacune sa salle de bains et/ou douche dont deux avec wc,

une piece de rangement, un toilette séparé et une ...

Paris 8th Parc Monceau - Renovated apartment with high ceiling - 3rd floor with
balcony - 4 bedrooms.This magnificent 277 m?2 apartment (269.5 m? "Carrez")

located on the 3rd floor of a Haussmann-style building benefits from very high

ceilings.lt includes an entrance gallery, a living room, an office, a dining room with B - '-;‘a 31
open furnished and equipped kitchen, a master bedroom with its walk-in-closet, its | i : . _.. * :
_.:m' il (. h J

shower room and its “relaxation” area, three other bedrooms each with its own :
1

bathroom and/or shower, two of which with toilet, a storage room, a separate toilet |

and a laundry room.The street ...

BARNES SAINT-HONORE
122 Rue du Faubourg Saint-Honore - 75008 PARIS 8EME

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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